

## Cesson-Sévigné

### Le tennis de table fête l'amitié franco-chinoise



*Les pongistes français et leurs homologues chinois réunis pour une journée sportive de haut niveau.*

L'OC Tennis de table a reçu mercredi 4 juillet, 18 sportifs et leurs entraîneurs venus de Weifang (Chine). Weifang fait partie de la province du Shandong, jumelée avec la région Bretagne. Parmi ces sportifs chinois, sept pongistes (trois filles et quatre garçons) de niveau national ont été mis à l'honneur. Une séance d'entraînement avait été organisée au cours de laquelle les jeunes Chinois âgés de 16 à 18 ans, ont pu se mesurer aux pongistes français.

Ceux-ci avaient été sélectionnés parmi les joueurs des clubs de Thorigné-Fouillard, l'Avenir de Rennes et bien sûr du club de Cesson. Gong Weitian, l'une des pongistes, a témoigné de son expérience du matin :

**« Mon partenaire français a un bon niveau. C'est un professionnel. Nous avons plein de choses à apprendre. »**

Au cours du vin d'honneur, Michel Bihan s'est félicité de cette occasion donnée à Cesson de faire **« un échange pas banal avec la ville des cerfs-volants ! »** Après un repas pris en commun, les joueurs se sont tous retrouvés à la salle Paul Janson, pour un tournoi qui se voulait et fut une rencontre amicale.

C'était le dernier jour passé en Bretagne pour les joueurs chinois. Et Xiao Chualan, leur entraîneuse a invité tous les Français présents, à venir visiter Weifang, la ville des cerfs-volants.